## Fortbildung für DRK-Helfer ein großes Anliegen

## **Gottenheimer Gruppe**

GOTTENHEIM (eh). Die Gottenheimer Rot-Kreuz-Bereitschaft hat eine kleine aktive Ersthelfergruppe. Im Jahr 2006 war sie bei einem Einsatz mit der Feuerwehr zusammen gefordert. Das und einiges mehr konnte bei der Jahreshauptversammlung des DRK-Ortsvereins aus den verschiedenen Tätigkeitsberichten erfahren werden.

Vorsitzender Rudi Hess bilanzierte: "Wir waren im vergangenen Jahr aktiv und hoffen auf neue Mitglieder." Gerade die Werbung zum Mitmachen im Aktiv- und Nachwuchsbereich möchte man forcieren. Ein Grund dafür ist auch, die Jugendabteilung wieder mit neuen Kräften zu besetzen. Das Jugendrotkreuz unter der Leitung von Claudia Meining "pausiert". Einige Jugendliche hätten dem DRK den Rücken gekehrt und zwei der ehemals sechsköpfigen Nachwuchsgruppe konnten in die Aktivgruppe überwechseln. Schriftführer Lothar Zängerle berichtete auch, dass besonders die Aus- und Fortbil-

dung ein wichtiger Mosaikstein für die Notfälle sei. Neben den 18 Dienstabenden standen besonders die Vortragsabende mit Ärzten im Blickpunkt. Etliche Sanitätsdienste leisteten die Rotkreuzler zudem bei den Veranstaltungen im Winzerdorf. Gestiegen ist die Zahl der Blutspender von 105 auf 122 Freiwillige. Darunter waren auch 14 Erstspender. Für 50 Blutspenden wurde dabei Bernhard Krug geehrt.

Mit einem "guten Ergebnis" konnte Rechner Wolfgang Kurrus die Vereinskasse 2006 bilanzieren. Das Finanzwerk legte er offen und besonders der Jahresüberschuss ermögliche dem DRK Gottenheim weiteren Spielraum für Anschaffungen. Auch die Sammlung von Altpapier und Kartonagen habe das Finanzergebnis verbessert. Die Wichtigkeit der ehrenamtlichen Arbeit des Roten Kreuzes unterstrichen der Stellvertreter des Bürgermeisters, Kurt Hartenbach sowie Walter Hess als Sprecher der Gottenheimer Vereine.

Ehrungen: Der Kreisverband ehrte Andreas Meining für 25 Jahre als Ersthelfer und Wolfgang Kurrus für 30 Jahre. Termine: Tag der offenen Tür am 20. Mai zum 40-jährigen Bestehen des Ortsvereins und 45 Jahre DRK-Bereitschaft gefeiert. Mitglieder: 281 (Vorjahr 283) davor. 21 Aktive (20). Kontakt: Rudi Hess. \$\mathbb{2}\$ 07665/7253.